



THE DOME 64 ? Volkswagen unterstützt Musikevent

THE DOME 64 - Volkswagen unterstützt Musikevent
Volkswagen präsentiert sich als Sponsor
Nachwuchsband der Volkswagen Sound Foundation auf der Bühne
Internationale und nationale Musik-Stars auf Rotem Teppich
Wolfsburg/Bremen, 28. November 2012 - Zum vierten Mal in diesem Jahr unterstützt die Marke Volkswagen das RTL II-Musikevent THE DOME. Am 30. November werden im Musical Theater in Bremen nationale und internationale Gäste auf dem Roten Teppich erwartet. Volkswagen präsentiert sich als Sponsor mit dem Modell high up!, einer "up!-Ecke" für das jüngere Publikum, und auch musikalisch auf der Bühne.
Das bewährte Moderatorduo Oliver Pocher und Collien Ulmen-Fernandes präsentiert nationale und internationale Stars aus der Musikszene und die neusten Hits aus den Charts. Erwartet werden unter anderem die HipHop-Legende Moses Pelham "Für die Ewigkeit", RnB-Superstar Jay Sean "Down", Chima mit brandneuer Single "Ausflug ins Blaue" sowie das schwedische Ausnahmetalent Jonas Myrin "Day of the Battle".
Tommy Finke - Mitglied des Musikförderprogramm "Volkswagen Sound Foundation" - und Band stellen dem Publikum ihren aktuellen Song "Canossa" vor.
Vor Ort präsentiert die Marke Volkswagen das Modell high up!. Passend zum Musikevent verfügt das Fahrzeug über ein Soundsystem mit sechs Lautsprechern und das Navigations- und Infotainmentsystem "maps + more". In der "up!-Ecke" besteht für das junge Publikum die Möglichkeit, sich von professionellen Visagistinnen schminken zu lassen oder Informationen über das "Junge Fahrer Programm" und die sensationellen Finanzierungsangebote für Fahranfänger einzuholen.
Volkswagen (VW)
Berliner Ring 2
38440 Wolfsburg
Deutschland
Telefon: +49 - (0)5361 - 9 - 0
Telefax: +49 - (0)5361 - 9 - 28282
Mail: vw@volkswagen.de
URL: <http://www.volkswagen.de>

Pressekontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

volkswagen.de
vw@volkswagen.de

Firmenkontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

volkswagen.de
vw@volkswagen.de

Der Volkswagen-Konzern mit Sitz in Wolfsburg ist einer der führenden Automobilhersteller weltweit und der größte Automobilproduzent Europas. Im Jahr 2004 gelang es dem Konzern in einem schwierigen wirtschaftlichen Umfeld die Auslieferungen von Fahrzeugen an Kunden auf 5,079 Millionen zu steigern, das entspricht einem Pkw-Weltmarktanteil von 11,5 Prozent. In Westeuropa, dem größten Pkw-Markt der Welt, stammt nahezu jeder fünfte neue Pkw (18,1 Prozent) aus dem Volkswagen-Konzern. Der Umsatz des Konzerns erhöhte sich im Jahr 2004 auf 88,9 Milliarden €. In elf Ländern Europas und in sieben Ländern Amerikas, Asiens und Afrikas betreibt der Konzern 47 Fertigungsstätten. Über 343.000 Beschäftigte produzieren an jedem Arbeitstag rund um den Globus mehr als 21.500 Fahrzeuge oder sind mit fahrzeugbezogenen Dienstleistungen befasst. Seine Fahrzeuge bietet der Volkswagen-Konzern in mehr als 150 Ländern an. Ziel des Konzerns ist es, attraktive, sichere und umweltschonende Fahrzeuge anzubieten, die im zunehmend scharfen Wettbewerb auf dem Markt konkurrenzfähig und jeweils Weltmaßstab in ihrer Klasse sind.